

GCRを介して復元された共和国： 2021年7月10日現在の更新 あくまでもあくまでも参考情報として

2021年7月10日土曜日1:06 AM

13



GCRを介して復元された共和国: 土曜日の時点で更新。**2021年7月10日**

コンパイルされた土。**2021年7月10日**午前**12:01**EST、ジュディ・バイントン、MSW、LCSW、セラピストret、ジャーナリスト、著者、「22の顔: ジェニーヒルと彼女の22の複数の個性の並外れた生活の中で」。

1871年のイギリス法の逆転は、世界を構成するための大規模なことを意味します – **Dark to Light**: [https](https://greatawakening.world/deepstate1) :

[//greatawakening.world/deepstate1](https://greatawakening.world/deepstate1)

言論の自由の権利を擁護する: グーグル、ツイッター、フェイスブックに対する集団訴訟に参加する:

[アメリカファーストポリシーインスティテュート\(constitutionallitigationpartnership.com\)](https://constitutionallitigationpartnership.com)

takeonbigtech.com 36州とDCが独占禁止法違反でGoogleを訴える

[God Bless America & Patriotic Music](#) – テンプルスクエアのタバナクル合唱団 – Bingビデオ

ジュディ注: 金曜日。**7月9日**午後、私たちのミリタリーインテルコンタクトは次のように報告しました。

DoD RVセキュリティチームは、GCR / RVを安全かつグローバルにリリースできるように、十分な数のディープステートの銀行家、政治家、官僚、人身売買業者が逮捕され、さらにDUMB /トンネルから人身売買され拷問を受けた子供たちを世界的に排除したと信じています。

グローバル通貨リセットのロールアウトが行われており、停止できませんでした。

以上の 午後**10時EST**水の夜**11:37 EST**木に至る**7月7日**から過去**36**時間で、**7月8日**罰金と罰金がPaymasterアカウントに支払われました。

F&P Paymasterは、法的に**48**時間の期限があり、これらの資金を裁定された和解とPPの受領者にダウンストリームし、金曜日の夜に終了しました。

7月9日。

水以来。**7月7日**の夜ドイツ債は流動性を利用して支払いを行っています。他の債券受領者は木曜日に資金を受け取っています。**7月8日**から今日まで金曜日。**7月9日**。

水**7月7日**、イラクは世界的にそのデジタル金担保ディナールを発表しました。

木曜日。**7月8日**ヨーロッパは公式にユーロを金で裏打ちしました。

7月9日金曜日、ジンバブエは正式にZIMドルを金で裏付けました。

7月10日土曜日のある時点で、法定紙幣は金で裏付けされたUSN / USTNに変換されます。

土曜日。**7月10日**のペイマスターは、ショットガンスタートのために流動性をグローバルに動かします。

すべての国は**7月10日**土曜日に広く開く準備ができていました。

リノは土曜日までに資金の支払いを開始する必要があります。**7月10日**。

土 **7月10日**から火曜日まで。来週の**7月13日**以降、Paymastersは、ShotgunStartとTier4Bの開始に備えて流動性をアカウントに移動します。

F&P(罰金と罰金)が支払われたら、Tier4Bの私たちがパーティーを開く時が来ました。

ShotgunStartと**Tier4B**の通知は、今から火曜日までの間いつでも送信されます。**7月13日**。

債券ペイマスターは、次の火曜日に1%の支払いにアクセスできます。**7月13日**。

木曜。**7月15日**一般市民は新しい国際レートで外貨を両替することができます。

バイデンを大統領として認めている国は他にありません。米国がこれほど洗脳されたのは驚くべきことです。

ビル・クリントンは[at] GITMOで有罪判決を受け、現在GITMOで終身刑に服し、テロリストを配置しました

<https://realrawnews.com/2021/06/military-tribunal-convicts-bill-clinton/>

フリーメイソンの小児性愛者は消えることはありませんが、彼らは同盟、ランプ、および国防総省の白い帽子によって抑制されています。

「securelink.com」Webサイト<https://www.securelink.com>は、Tier4B通知に使用されるSaeLinkWebサイトと同じではありませんでした。

「世界は劇的に変化する準備をしています。あなた方一人一人は、この世界で起こっている変化の重要な部分です。神は理由であなたを選びました。このお金はすべて神のものです。私たちがどこから来たのかを決して忘れてないでください。そして、これからの世代のためにより良い世界を作る手助けをしましょう。」

国防総省のホワイトハットは、トランプ氏を大統領として非常に迅速に、そして早ければ来月、おそらく金曜日に 復帰させるでしょう。**2021年8月13日**。

A. 2021年8月13日の日付、ジェリーコーチ:「数字」は合計されているようです。噂が真実であることが証明された場合...正当なPOTUS(DJT)が実際に**2021年8月13日**に就任した場合、この日付はディープステート/悪魔の陰謀団にとってトリプルワーマーになります。

1.あなたの顔に13日金曜日

2. * 13は、陰謀団の死を意味しますが、復元された共和国の新たな始まりです

3. 08.13.2021 = Q(8 + 1 + 3 + 2 + 2 + 1 = 17)なんて適切なのでしょうか。

*参考:多くの信者は、13番は聖書の前向きな意味を持っており、大きな祝福と約束であると考えています。13は死を象徴するだけでなく、精神への再生を象徴し、新しい生命の象徴でもあるからです。

<https://angelnumbersmeaning.com>

B. 金 7月9日リアルニュース:

メディア=バイバイパワー簡単に大丈夫ですか?TVミリタリー-EBSIの反応に電力が必要です。TURKSATなどのロケット打ち上げを参照してください

Q:ロマーナ女王、**EBS**期間中の**10**日間のブラックアウトとは何ですか? **A**

:10日間のブラックアウトとは、#mainstream_media / #

Social_Media#Blackoutを指します。EBS中は、テレビ/ケーブル/衛星/ラジオ/携帯電話などで利用できるチャンネルは1つだけです。これが#EBSチャンネル放送です。

Q:電気の停電はどうですか？**A:**それはEBSとは別のイベントです。そして、それは#短い期間、最大**24**から**48**時間だけオフになります。ただし、エンジニアや技術者が作業に48時間以上かかる場合に備えて、電気がなくても最大10日間作業できることを確認してください。

テスラは歴史に関する新しいドキュメンタリーを提出します。テスラ自由エネルギーについての真実はついに一般に明らかにされました。5つの完全なエピソード。

<https://youtube.com/playlist?list=PLivUIUCw28EU3t6M-9zU7un8jsV4s1tB3>

新しい証拠は、2020年の結果をチップするためにジョージア州で十分な違法投票を示しています：<https://twitter.com/electionwiz/status/1413499512648208386?s=28>

//twitter.com/electionwiz/status/1413499512648208386?s=28

NY Post: NYC選挙当局は、疑わしい投票用紙の収穫について州、連邦政府の調査を求めています

ビットコインはクラッシュしています。

Qストームライダー: 軍隊は「すべて」に向けて準備を進めています。

Q 電車、バスは用心なさい...

テヘランイラン: サイバー攻撃によりすべての列車がキャンセルされました。伝えられるところによると、イランの鉄道輸送システムはサイバー攻撃の可能性に見舞われ、数百の国内列車が突然キャンセルされました- 国営テレビ。

MSMは、偽の核恐怖イベントに向けて構築されていた中国と台湾、ロシアとウクライナからの多くの問題を報告していました。ロシアは旧ソビエト諸国を取り戻していた。

今週の時点で、ウェルズファーゴ とチェース銀行は個人の信用枠、住宅ローンの申し込み、ローン、チャージカードの申し込みを停止しました。彼らはNESARAパッケージの先頭に立っています。ウェルズはウェルスマネジメント会社のみになります。銀行は、私たち自身のお金で私たちに利息を貸したり請求したりすることができなくなります。

<https://www.cnbc.com/2021/07/08/wells-fargo-is-shutting-down-all-personal-line-of-credit-accounts-.html>

QFSの登場: [https](https://www.forbes.com/sites/mayrarodriguezvalladares/2021/07/09/successful-use-of-central-bank-digital-currencies-can-only) :

[//www.forbes.com/sites/mayrarodriguezvalladares/2021/07/09/successful-use-of-central-bank-digital-currencies-can-only](https://www.forbes.com/sites/mayrarodriguezvalladares/2021/07/09/successful-use-of-central-bank-digital-currencies-can-only)

-happen-with-global-cooperation-and -coordination / ?sh =
32f3f2062767&utm_source = TWITTER&utm_medium =
social&utm_content = 5133393134&utm_campaign =
sprinklrForbesCrypto

Donald Trumpo: シャークウィークは日曜日に始まります。ディスカバリーチャンネルで**7月11日**。私たちは何を発見するつもりですか？

サイバー攻撃: 私の友人の旅行には注意してください... 今月はどこでも予想外の大規模なサイバー攻撃... 電車の鉄道でも

国会議事堂周辺の残りの金属柵は、金曜日にすぐに降りて、**3日以内**に終了するように設定されていました。

火曜日から。**6月29日**から水曜日。**6月30日**、米国、英国、EU全体で700件を超える高レベルの逮捕が行われ、GITMOへのフライトが多数発生しました。軍と連邦の元帥は、5万件を超える封印された起訴状とCCP中国共産党の中国共産党の亡命者である董経緯によって提供された証拠に代わって動いた。

GESARAはハーグ(ですべての国ではオフに署名された国際2019 & 2020 POTUSがあなたにオフに署名していたどのように多くの国を知らせる境界壁 & 他の番号のような数字を与えることになる司法裁判所)。

Whiplash347:それで私は**2020年1月1日**に始めました。フェイク神戸の墜落以来、私はこれらをグループで投稿してきました。私はサウジアラビア2017、NK、UK Royals、Operation London Bridge、Operation Defender Europe、See Vatican Raids、Vatican Mafia shootout、Roman Empire Deaths、Jesuits、Popes Cardinals、Bishops、European Royal Deaths、Central Banks with Rona'Rothschilds、Governmentを取り上げました。/世界中の政治家。ハリウッド/スポーツスターコロナ/ロンメルの死と深刻な怪我、すなわちサイモン・コーウェルが背中を壊した(NOT)封鎖が始まったので、1月に書いた。トランプ/ヴラドとサルマン王がロックフェラー家を排除するために行ったマイナーな週の株式市場の暴落は、財務省と連邦準備制度の合併につながりました。メジャーはゴールドクレセント/トライアングルなどを逮捕します。それはすべてあなたの目の前で起こっています。あなたは私の電報でこれのほとんどを検索することができます。

#TransitionToGreatness = Gesaraへの移行。今、彼らはすべての国家軍事指揮センターでサイレンを鳴らすために偽のWW3シナリオを実行する必要があります。これは、地球全体にすでに起こっている多くのことを正当化するためです。Gesara軍事法が施行されているという事実。秘密の軍事法廷、告白など。死刑執行はたくさんあります。そして、すべての軍隊が通常行うように、彼らは新しいものを作るのを助けます。POTUSが、すべての病院設備は年末までに廃止されると言ったことを覚えていますか？化学療法、放射線療法などはもう必要ありません。医療用ベッド、紫外線療法

など。病院と学校はバラバラになります。テスラが持っていた6000の治療法があなたに手渡されたとき、医学研究の必要はありません。

インターネットは新しいクオンタムインターネットに取って代わられています。Starlink RocketLaunchesを参照してください。アルファ版とベータ版。アルファは10,000倍高速です。ベータ版は約7,500倍以上の速度で、すぐに使用できます。インターネットからマネシツグミ作戦を一掃する必要があります。すべての新しいプラットフォームが登場します。

Quantum StarLink Satellites: 私たちの新しいインターネットフォーカ。それらはすべてオーストラリアの上にもあります。ベータ版の準備が整いました。シークレットスペースプログラムがガーディアンズオブギャラクシーを制御している場合の7500倍の速さです。2018年にのみ知られるようになった米国宇宙軍。クオンタムスターリンクは、この惑星上の多くの新しいシステムを制御する予定です。すべての古いものはすぐなくなります。これが私たちが新しいインターネット、自由エネルギー、メッドベッド、新しい投票システム、あなたのクオンタムISOコインを手に入れる方法です。Q64が言うように全世界への電力は一時的にオフになります12月下旬に彼らはテストを開始しました。イスラエルは30分間電源が切られました。それから1月に彼らは一度に10カ国をオフにすることによってテストしました。それ以来、私は何も見たことがないと思います。ただ大規模なインターネットの停止。

水を見る: ロンドン橋はコロラド川のフーバーダムの下にあります。すべての主要なダム。3GD、ナイル、フーバーなどスーパーマン1を考えてください。

イヴァンカのハローフーバーダムのツイートを参照してください。リップル
XRP流動性株式市場の透かし投票用紙。

飛行機と電車は接地されています

ライト/電源がオフになっています

テスラ自由エネルギーに切り替えます。

34の悪魔のような建物とダムが爆撃されました。

ビットコインサーバーがオフになっている

暗号の99.5%がチャイナコインを失いました。

第三次世界大戦の恐怖イベント。核サイレン

ウォーターイベント。

株式市場の暴落

グローバル戒厳令。

キャッスルロック-シナリオ

量子システム。プロジェクトオーディンがオンになりました。

Nesara / Gesara / RV

FISA軍事裁判所を介した選挙フリッピング

軍事法廷/告白/ 10日映画。(3×8時間のセッション)

明らかにする

就任式

「トランプは、の朝に再び大統領になります**8月13日**番目の」...マイク・リンデル

ストームライダー: 今日の午前7時15分のジュディバイントンアップデート
(2021年7月9日) - YouTube

C.国際的な児童の性的人身売買:

GeneDeCodeがCirstenW & ScottMckayと深部地下軍事基地について
話し合う| 超常現象| ニュースの前に(beforeitsnews.com)

ティムバラードの 奴隷 制度廃止論者: [https :](https://www.imdb.com/title/tt3647434/)

[//www.imdb.com/title/tt3647434/](https://www.imdb.com/title/tt3647434/)

<https://vimeo.com/373508796>

爆発するハイチの子供たちの性的人身売買(ijdh.org)

「**OperationToussaint**」ティムバラードの児童売買ドキュメンタリー:

[https :](https://www.amazon.com/Operation-Toussaint-Tim-Ballard/dp/B07MDF14RP/ref=sr_1_1?dchild=1&keywords=Operation+Toussaint&qid=1625465033&s=Instant-video&sr=1-1)

[//www.amazon.com/Operation-Toussaint-Tim-Ballard/dp/B07MDF14RP/ref=sr_1_1?dchild = 1 &keywords = **Operation + Toussaint** &qid = 1625465033 &s = Instant-video &sr = 1-1](https://www.amazon.com/Operation-Toussaint-Tim-Ballard/dp/B07MDF14RP/ref=sr_1_1?dchild=1&keywords=Operation+Toussaint&qid=1625465033&s=Instant-video&sr=1-1)

D. COVIDデマ:

心臓の炎症と**MRNAC****COVID 19**ワクチン間のリンク:[https :](https://www.theepochtimes.com/mkt_breakingnews/eu-regulator-finds-link-between-heart-inflammation-and-mrna-covid-19-vaccines_3894319.html?utm_source=newsnoe&utm_medium=email2&utm_campaign=breaking-2021-07-09-2&mktids=84f8b1476905e5fecedb7e30917cf9b0&est=t5apl4%2FL9tEriamtIcfKNPUzFj8eNfCwnrkq5qThy99uaoBnK7)

[//www.theepochtimes.com/mkt_breakingnews/eu-regulator-finds-link-between-heart-inflammation-and-mrna-covid-19-vaccines_3894319.html?utm_source = newsnoe &utm_medium = email2 &utm_campaign = breaking-2021-07-09-2 &mktids = 84f8b1476905e5fecedb7e30917cf9b0 &est = t5apl4%2FL9tEriamtIcfKNPUzFj8eNfCwnrkq5qThy99uaoBnK7](https://www.theepochtimes.com/mkt_breakingnews/eu-regulator-finds-link-between-heart-inflammation-and-mrna-covid-19-vaccines_3894319.html?utm_source=newsnoe&utm_medium=email2&utm_campaign=breaking-2021-07-09-2&mktids=84f8b1476905e5fecedb7e30917cf9b0&est=t5apl4%2FL9tEriamtIcfKNPUzFj8eNfCwnrkq5qThy99uaoBnK7)

オーストラリア:「毒を承認する」(Covidワクチン)への公式文書の漏えい

[Fauci Dossier](#) –開いて読んでください!!

アナドル通信社日本企業は、人間の健康を害することなくコロナウイルスを殺す紫外線ランプを発明しました: [https :](https://www.ador.com/japan)

[//www.aa.com.tr/en/health/japanese-firm-invents-uv-lamp-killing-coronavirus/1981243](http://www.aa.com.tr/en/health/japanese-firm-invents-uv-lamp-killing-coronavirus/1981243)

紫光線、テスラ: <https://t.me/Whiplash347/22370> 紫光線は、もともと有名な科学者ニコラテスラによって開発されました。テスラコイル紫光線技術は、皮膚に浸透するオゾンを生じ、体の細胞内の消毒剤として機能することができます。研究によると、オゾンは細胞内のCoVid19を殺します。光消毒剤の一種。テスラは、1800年代後半から1900年代初頭にかけて、オゾンによる病気と若返りの実験に成功しました。20年代と30年代には、酸素ゾーン療法が病院、診療所、療養所で使用されていました。20世紀の後半、致命的なアロパシー以外のすべてを医学部で教えることを禁止したフレクスナーレポートの下で薬物指向の医学が普及したため、製薬会社はすべての電気療法を軽蔑し始めました。テスラには、彼の潜在的な電流が無害に体内に流れ込む可能性があるため、次のような予感がありました。「これらの電流は、電気治療の用途に役立つ可能性があります。」彼は自分で実験した。テスラがニューヨークのタクシーに路上で殴打されたとき、彼は自分自身を医療機関に引き渡さなかったが、ホテルの部屋に引きずり込まれ、そこで隔離され、彼自身の電気療法の助けを借りて、彼は骨折から回復した。と挫傷。彼は電気療法の特許を取得したことはありませんでしたが、1891年に技術ジャーナルに彼の観察結果を発表し始めました。7年後、テスラがアメリカ電気療法協会にスピーチをしているのを見つけました。テスラコイルが含まれていました。紫光線は、ロックフェラー家とカーネギー家から依頼されたエイブラハム・フレクスナーという偽の医者によって最終的に禁止されま

した。1910年の彼のフレクスナーレポートでは、「クワック」と見なされる多くの代替治療法を備えた医薬品とアロパシーの段階が設定されたため、これらの治療法を教えた学校からAMA認定が削除され、それらを使用した医師が破壊されました。米国は、オゾン療法と電気療法が「禁止」されている世界で唯一の国です。Leroy Springett 経由。特許は数日前に作成されました。ヒーライトはすべてのウイルス感染症を治す可能性があります。誰もすぐに大きな製薬ワクチンを必要としないでしょう。

https://www.sec.gov/Archives/edgar/data/1385818/000165495420004215/aytu_ex991.htm

<https://vitalitymagazine.com/article/the-vital-light-of-nikola-tesla-healing-power-of-ultraviolet-light/amp/>

<https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC6122858/>

電報でのKCサンシャイン: **2020年6月にcovid-19**がありましたそして心臓の状態のために私は5日間窒息し、ほとんど死にました。友人からヒドロキシクロロキンを受け取ったのは、2回入院したにもかかわらず、4人の医師がヒドロキシクロロキンの投与を拒否したためです。亜鉛とヒドロキシクロロキンを摂取してから9時間以内に救われました。私は窒息していました、そして彼らは私を人工呼吸器に乗せようとしていました。私はAMA病院を去り、HCQ研究に人生を捧げました。2020年7月、同じ心臓病を患っている長男が、彼の介護施設でCovid-19を入手しました。私はヒドロキシクロロキンを彼に密輸しました、そして彼は数時間以内に窒息を止めました。介護施設の

部隊が彼にワクチンを接種し、彼は先月再びcovid-19に感染し、入院しました。病院は家族が彼を検疫に連れて帰ることを要求しました、そして私は免疫を持っていた唯一の人でした。私はヒドロキシクロロキンで5日間彼の世話をすることができました、そして彼は数時間以内に再び窒息するのをやめました。私は彼の体液をすべて経験しましたが、まったく効果がなかったため、免疫力は損なわれていませんでした。ワクチンを接種しないでください。ヒドロキシクロロキンを入手してください。ステラ・イマニュエル博士から入手しました<http://www.speakwithanmd.com>から電話での予約。kcthesunshinegirl@gmail.comは私のメールです。

E. グローバル通貨のリセット:

近いうちに、Tier 4Bは、外貨両替/ Zim償還の予約を行うために、タイムゾーンに従って通知を受け取ります。

Safelink Webサイトは、さまざまなディナールWebサイトで公開され、さらに、特定の国の償還センターでの予約のために、世界中のすべてのTier4B通貨/ Zim保有者に電子メールで送信されます。Safelink Webサイトと電子メールには、交換と引き換えの方法に関する最終的な公式の指示が含まれています。Tier 4Bの通知メールは、主にウェルズファーゴから送信されますが、チェースとHSBCからも送信されます。

償還センターでは、Tier 4Bが契約レートを交渉するか、デフォルトレートを受け取る可能性があります。どちらも銀行の一般公開Tier5レートよりも高くなります。

特別料金でのジムの償還と為替の交換は10日ほどありますが、予約は最大30日先に設定できます。10日ほど経つと、30日以内に償還センターで予約をしなかった場合を除き、Zimの償還と特別料金は終了します。

これらの10日後、General Public Tier5は新しい国際レートで外貨を自由に交換できるようになります。銀行は、テラーウィンドウがその日に表示した国際レートで通貨を交換します。

ジュディ注：外貨やZimを購入し、インターネットでグローバル通貨リセットをフォローしている場合は、Tier4Bの一部と見なされます。Shotgun Start and Redemption Centerの同じIntelが、世界中のすべてのTier4Bメンバーに適用されました。

F. 復元された共和国：

イベント： イベントがホワイトハットまたはブラックハットのどちらが原因で発生したかにかかわらず、それは世界的な影響を伴う大規模な衝撃です。それは、株式市場の暴落、トランプクローンの偽の暗殺または逮捕、大規模なサイバー攻撃、核のホロコーストの偽旗作戦、またはいずれか、すべて、あるいはさらに多くの当惑させる出来事である可能性があります。

イベントの後、世界中の秩序を維持するために、軍は緊急放送システムのスターリンク衛星に世界中のすべてのテレビとラジオを引き継ぐように促し、その後7つの大統領メッセージが放送されました。

量子GESARA、量子金融システム、量子投票システム、量子ヒーリング、量子物理学、量子インターネット:すべてが進んでいます。

Quantum Internet: インターネットがダウンし、新しいインターネットが再起動しました。Microsoft、Operation Mockingbird、またはMossad、UK Royals、5 Eyes、CIAが所有および管理するメディアはありませんでした。テレビと新聞は、ミリタリーインテリジェンスによって保護された1つの透明なニュースチャンネルに結合されます。

G.「22の顔: ジェニーヒルと彼女の22の複数の個性の並外れた生活の中で」、ジュディバイントン、序文コリンA.ロス博士、MD **RAW:** コリンロス博士-ロバートデイビッドスティーラー

悪魔のような子供の犠牲の儀式のジェニーヒル:<http://www.youtube.com/watch?v=F626Lsrdwg4>

警告:ジェニーは、5歳のときにレイプされ、拷問され、子供の犠牲を見て神の介入を除いて、ほとんど自分自身を殺された方法についてグラフィックで説明しました。他の何千人もの子供の犠牲者の悲惨な経験とは異なります。

悪魔の崇拝者の。サタンを崇拝する加害者は、US IncのCIA、クイーンエリザベス、イルミナティバンキングの家族、バチカンの第9サークルチャイルドサクリファイスカルトから、クリントン、ハリウッド、ピザゲート、地元の10代の聖約まで組織されているようです。彼らは、私たちのグローバル通貨システムを運営していたこの同じカバルによって資金提供されました。これは、グローバル通貨リセットのアクティブ化によって停止される過程にあったまさにその組織です。トランプ大統領が「これらの人々は病気だ」と述べたのも不思議ではありません。

H.悪魔の祝日：火曜日。2021年8月3日はSatanicRevelsと呼ばれる次の主要な悪魔の休日でした。それは7-17歳の女性の口頭、肛門、膣の性的虐待で地元および国際的な悪魔の聖約によって祝われ、犠牲者の犠牲で最高潮に達し、罪のない人ほど良いです-続いて彼らの肉を食べ、アドレナロームの血を飲みます、彼らの悪魔的な儀式的に虐待されたクライアントの子供時代のアカウントからセラピストによってまとめられた悪魔の休日のオカルトカレンダーによると。

あなたの近所での悪魔的な活動に注意し、自分自身や他の子供たちのレイプ、拷問、殺人に参加することを余儀なくされているマインドコントロールされた子供たちや十代の若者たちを救うのを手伝ってください。

数ヶ月前に、サタンの崇拝者は子供と十代の若者を誘拐することによって彼らの休暇を計画しましたが、一般的に加害者は彼ら自身の犠牲者を生み出すためにプレティーンと十代の若者を含浸させました。赤ちゃん、子供、10

代の若者は飢え、拷問を受け、人身御供の儀式に備えてセックス乱交で使用されました。

悪魔の疑いのある活動を地元の法執行機関に報告してください。悪魔主義者は警察署に侵入することが知られていたため、米国移民税関局(ICE)：
<https://www.ice.gov/webform/hsi-tip-form>および連邦人身売買ウェブサイト：<https://www.state.gov/humantrafficking/>にも連絡してあなたの足跡を隠してください。

救助に呼ばれる

虐待や人身売買された子供たちを救う非営利団体

855-646-5484 <http://www.calledtorescue.org/>

密売や虐待を受けた子供を匿名で報告できます

国際的な性的人身売買から子供たちを救う取り組みに参加したい場合は、Operation Underground RailroadのTim Ballardおよび/または非営利団体Saving Innocenceに連絡してください。

<https://ourrescue.org/> <https://savinginnocence.org>

https://www.youtube.com/watch?v=FT4tmI8YxCU&feature=emb_rel_endI

。グローバル通貨のリセットと**NESARA / GESARA**はすべて子供に関するものです

それはお金の問題ではありません。それは子供たちについてです-サタンに敬意を表して、彼らのエリート加害者がおそらく権力を獲得して世界を支配することができるようにレイプされ殺害された何千人もの栄養失調とトラウマを抱えた子供たち。トランプ大統領が就任する前の朝に行った最初の公式行動は、CIA本部を訪問し、これらの世界的なエリートが運営する国際的な児童性的人身売買リングとの戦争を宣言することでした。世界中のカバル地下トンネルから救出され、すぐ隣の悪魔の聖職者によって拷問され殺されたこれらの何百万人もの子供たちのために断食して祈りましょう。彼らを救うために自分たちの命を危険にさらしていた世界中の軍隊のためにも祈りましょう。断食と祈りの古代の教義はここで10:30:32のマークで説明されました:
<https://www.youtube.com/watch?v=4Mb9gU6DmKs>

Judy注: アップデートや記事を書いたことで金銭を受け取ったことはありません。補償は、私たちの国際社会で蔓延していた非常に秘密主義の悪魔的儀式虐待、小児性愛、子供の犠牲についての真実を明らかにすることによって、セーブ・ザ・チルドレンを助けるための手段を持つことでした。

上記はインターネットからの情報の要約です。自分で調べて、それが有効かどうかを判断するのは読者次第です。

セーフリンクのウェブサイトが何であるかがわかったら送信します。さらに、いくつかのディナールのウェブサイトに掲載します。セーフリンクウェブサイトにリンクすることにより、償還/交換の予約を取得するために署名する秘密保持契約が生成されることを理解しています。

秘密保持契約に署名した後、90日間、交換プロセスについて誰にもメール、投稿、または話すことができなくなります。そのため、人道的プロジェクトを組織化して実行するために、90日間沈黙します。

これはさようならではありません。近い将来、多くの皆様と一緒に仕事することを期待しています。私はあなたを知ることがどれほど楽しんだかをあなたに言うことはできません。あなたは永遠に私の心に残ります。

未知のままにいたいと願った熱心で勇敢なインテルプロバイダーに心から感謝します。真実を明らかにすることに長けているワイルドファイアレディを謙虚にすること。偽のニュースで何が本当かを見極めるために24時間絶え間なく働いてきたマーサに。素晴らしい研究をしているブラッドに。実際に起こっていることの根本的な原因を明らかにするボニーBと、セーブ・ザ・チルドレンを支援するために小児性愛に関するほぼ無制限のインテルを明らかにするケンに。

リセットがついに実現したことをQに感謝します。私はあなたの人道的努力がうまくいくことを願っています。そして私たちが一緒になってすべての人の生活をより良くする反対側であなたに会えることを楽しみにしています。

忍耐は美德。美德を持つことは、良い道徳的存在のしるしです。善良な道徳的存在には、悪を克服し、世界を変える力があります。そして、私たちはします!!!。。。ジュディ

前の週の更新:

[GCRを介して復元された共和国:2021年7月9日現在の更新](#)

[2021年7月8日現在のGCRLレポートによる特別復元共和国](#)

[GCRを介して復元された共和国:2021年7月8日現在の更新](#)

[2021年7月7日現在のGCRLレポートによる特別復元共和国](#)

[GCRを介して復元された共和国:2021年7月7日現在の更新](#)

読者が投稿したゲスト投稿の作成者に連絡したい場合は、

UniversalOm432Hz @ gmail.com宛てにメールを送信してください。リ

クエストを作成者に転送します。

ディナールクロニクルに投稿されたすべての記事、ビデオ、および画像は、読者によって提出されたもの、および/または情報提供および/または娯楽目的でサイト自体によって厳選されたものです。

*Dinar Chronicles*は、登録投資顧問、ブローカーディーラー、銀行家、通貨ディーラーではありません。そのため、ウェブサイト上の情報を投資アドバイスとして解釈することはできません。当社は、このサイトに投稿されたコンテンツまたは通信の完全性、真実性、正確性、または信頼性をサポート、表明、または保証しません。このサイトに投稿された情報は架空のものである場合とそうでない場合があります。当社は、このWebサイトの読者に、財務、法律、税務、政治、またはその他のアドバイスを提供することを意図しておらず、また提供していません。

Copyright©2021ディナールクロニクル